

Arkeia : Julie Gaudou neue Marketing-Chefin für EMEA

Paris, 26.11.2012 – Arkeia Software hat eine neue Marketing-Chefin für Europa. Julie Gaudou übernimmt ab sofort die Aufgabe und gibt damit einen neuen Impuls für die Förderung ihrer Marke und der Backup-Technologie in der europäischen Region. Zu ihren Aufgaben wird es gehören, die in Zusammenarbeit mit dem gesamten Partner-Netzwerk im Sinne von erfolgreichen Marketing-Aktivitäten zu bereichern.

Oberstes Ziel für Gaudou ist es, das Wachstum des Unternehmens in der Region sicherzustellen und die Förderung von Arkeias Technologie und Innovationen auf Multi-Plattform-Umgebungen zu unterstützen. Ihre Aufgabe ist auch von entscheidender Bedeutung, um das Netzwerk von 100 Partnern in EMEA zu stärken.

In den letzten Jahren hat Gaudou Erfahrungen im operativen Marketing als Marketing Manager bei Nexfi gesammelt, Anbieter von Lösungen für das Finanz- und Assetmanagement, wo sie die Marketingaktivitäten in Großbritannien, Spanien, Deutschland, Benelux und der Schweiz vorantrieb. Zuvor organisierte sie für Marcus Evans in London Fachtagungen für internationale Fachmedien, Marketing und Business Information.

Über Arkeia Software

Arkeia bietet Datensicherung und Disaster Recovery für den Schutz von über 100.000 Netzwerken in 70 Ländern. Arkeia Network Backup Suite eignet sich für mittelständische Unternehmen und Organisationen, die hoch performante, einfach zu bedienende und kostengünstige Lösungen benötigen. Arkeias Appliances, virtuelle Appliances und Software-Anwendungen sichern die Daten auf Platte, Band und in der Cloud. Die integrierte Lösung schützt alle wesentlichen virtuellen Plattformen inklusive VMware, Hyper-V und XenServer sowie über 200 physische Plattformen, darunter AIX, BSD, HP-UX, Linux, Mac OS, Netware, Solaris und Windows.

Die patentierte quellseitige Progressive Deduplizierungstechnologie sorgt für bessere Performance bei niedrigeren Kosten durch die Reduzierung der Datenvolumen. Arkeias Deduplizierung ist wesentlich für das beschleunigte Replizieren von On Premise Backups in Private oder Public Clouds. Die Produkte sind über Reseller und Managed Service Provider erhältlich.

Arkeia hat 1999 die erste Netzwerk-Backup-Lösung für Linux vorgestellt. Der Hauptsitz befindet sich im kalifornischen San Diego.